

Après plusieurs séjours de randonnées dans les Alpes, en Autriche, Aubrac, Bretagne, Quercy, le Lot ...

Le 1^{er} juin, les 46 randonneurs se sont envolés pour changer d'air et découvrir la petite île « MADERE » (53 km de long pour 23 km de large) réputée pour être un petit paradis pour les randonnées.

Notre guide Honoréo, nous a fait découvrir son île où la nature est omniprésente avec une grande diversité de paysages, ses fleurs abondantes (agapanthe, hortensia, etc..) et où il règne un climat constamment printanier.

Notre programme des randonnées nous a mené à travers cette île qui est scindée entre un versant sud aride et ensoleillé avec des paysages désertiques, un côté nord luxuriant avec ses forêts, ses montagnes qui s'élèvent au centre appelées « Picos » avec de nombreux escaliers.

Chaque randonnée avait ses spécificités et ses attraits : longer les fameuses « LEVADAS » (canaux d'irrigation) particularité de l'île, traversé des paysages sublimes, une végétation luxuriante, la forêt de lauriers, les bruyères arborescentes, les eucalyptus, les cascades, magnifique lagune alimentée de 25 sources qui coulent le long d'un mur végétalisé féérique, des panoramas époustouflants qui nous offraient des vues imprenables sur les reliefs montagneux et sur l'Atlantique à couper le souffle. Beaucoup de dénivelé négatif et des escaliers ...

Allez voir les belles photos de notre ami Marc pour vous replonger et vous remémorer nos belles randonnées.

Le jour de repos, chacun à sa guise est allé soit visiter la capitale FUNCHAL avec son cachet de ville coloniale ou farniente à l'hôtel « Pestana OCEAN BAY » situé en bord de mer.

Que du bonheur ! Nous avons passé un agréable séjour de randonnées, et sommes contents d'avoir usé nos semelles pour découvrir cette île magnifique qu'est MADERE, et les randonnées resteront inoubliables.

Un grand merci à notre organisateur Maurice, à notre guide Honoréo et à l'agence Belle Planète pour leur dévouement.

A l'année prochaine pour de nouvelles aventures